



真心

# まごころ新聞

第10号

株式会社 真心広報部  
2016年10月10日発行

## 家族会

九月十七日に  
第八回目の家族会を  
開催致しました。

当施設はおかげさまで五年目を迎える事ができました。

事前に行つた利用者の皆様のご意見も、  
今回は、ほぼ全員の回答が頂けたので、  
特にその内容について詳細に紹介出来、  
施設での生活スタイルがより理解頂けた  
様子でした。  
御協力ありがとうございました。



今号は皆様にお伝えしたい行事が多く、  
毎号、連載の代表文章はお休みさせて  
頂きました。

まごころ  
ホームページ



[http://www.  
beppu-magokoro.com](http://www.beppu-magokoro.com)

お詫び



九月十七日に利用者の皆様の長寿を祝う敬老会を催しました。花柳登喜鶴見会の日本舞踊に始まり、ひまわりレディのオカリナ演奏。昔懐かしい「もみじ」など六曲をメロディに合わせて歌いました。職員の勇士による回しや腹踊りが飛び出し涙を流し大爆笑。楽しい時間を提供することが出来ました。

文 藤松